

Theaterfahrt der Mittelschule zum Brandner Kaspar im Theaterzelt Landshut

18.12.2025 15:59 von Administrator

Am vergangenen Freitag unternahm die Mittelschule eine Theaterfahrt, um die Inszenierung „Brandner Kaspar- Der Boarndlkkramerkongress“ im Theaterzelt Landshut zu erleben. Die Aufführung setzte im Theaterzelt eine eindrucksvolle Atmosphäre. Die Bühne, geschickt mit Licht- und Toneffekten gestaltet, ließ Landschaften und Stimmungen dynamisch entstehen. Die Schauspielerinnen und Schauspieler brachten die Tragikomik des Stoffes überzeugend auf die Bühne. Besonders beeindruckt waren die Schülerinnen und Schüler von der Wandlung der Figuren. Die Inszenierung nutzte eine reduzierte, aber präzise Bühnenbildgestaltung, wodurch Raum für Fantasie blieb und dennoch zentrale Motive sichtbar wurden. Die Schülerinnen und Schüler der Mittelschule verfolgten aufmerksam die Handlungen. Nach der Vorstellung zeigte sich das Publikum begeistert: Die Rückmeldungen zeigten eine hohe Identifikation mit den Themen des Stücks: Verantwortung, Schuld, Gerechtigkeit und menschliche Schwächen. Die Theaterfahrt war eine gelungene Verbindung von Kulturerlebnis, schulischer Bildung und persönlicher Reflexion.

•



